

Pangdam XIII/Merdeka Apresiasi IHIP di Morowali Telah Berkontribusi Positif, Kunjungannya Disambut Mr Gao

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Oct 24, 2023 - 19:11



Pangdam XIII/Merdeka Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M bersama Direktur IHIP, Mr Gao Jin Liang

MOROWALI Sulawesi Tengah- Kunjungan Pangdam XIII/Merdeka, Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko di kawasan Industri Indonesia Huabao Industrial Park (IHIP) disambut langsung Direktur IHIP, Mr Gao Jin Liang bersama jajaran Manajemen, Minggu (22/10/2023).

Lawatan perdana Pangdam di kawasan IHIP adalah dalam rangka inspeksi sekaligus memberikan arahan mengenai beberapa bidang. Seraya memberikan

apresiasi kepada IHIP yang telah memberikan kontribusi positif. Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, mengatakan Hubungan dengan TNI yang selama ini terjalin dengan baik bisa terus di tindak lanjuti. Dimana investasi ini telah berkontribusi positif terhadap Morowali dan Indonesia, khususnya terhadap pajak dan juga karena karyawan yang mayoritas dari Morowali.



Pangdam juga meminta untuk terus berperan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui program CSR, dan tentu saja bisa bekerjasama dengan Dandim melalui program, contohnya pemeriksaan kesehatan gratis untuk masyarakat.

Menurut Pangdam XIII/Merdeka bahwa kawasan IHIP merupakan salah satu smelter terbesar dari 7 smelter yang ada, sehingga kehadiran IHIP dan TNI bisa terus berkolaborasi. Selain itu, lanjut jenderal Bintang dua tersebut, seperti contoh pengembangan kursus Bahasa mandarin juga bisa ditingkatkan.

"Saya berharap perusahaan ini (IHIP) berperan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui program CSR karena perusahaan ini merupakan salah satu smelter terbesar dari 7 smelter yang ada, sehingga kehadiran IHIP dan TNI bisa terus berkolaborasi dan tentu saja bisa bekerjasama dengan Dandim 1311/Mrw melalui berbagai program, contohnya pemeriksaan kesehatan gratis untuk masyarakat," harap Jenderal Bintang Dua dipundaknya itu.



Direktur IHIP, Mr Gao Jin Liang, mengatakan, pihaknya menyambut baik berbagai kerjasama dengan TNI yang selama ini sudah terjalin sangat baik. Mr Gao juga memaparkan beberapa program CSR perusahaan seperti pembangunan Mesjid di beberapa desa.

External Manager IHIP, Cipto Rustianto, menambahkan, program CSR yang selama sudah berjalan diantaranya dibidang keagamaan seperti pembangunan Mesjid dan pembangunan Pura, penyaluran hewan qurban, dan donasi ke pesantren.

Selain itu, di bidang kesehatan seperti kegiatan Donor Darah, di bidang pendidikan seperti BTIIG Mengajar yang di kemas dalam tajuk IYEC (IHIP Youth Empowering Chambers), dibidang social kemasyarakatan seperti aktifnya perusahaan mendukung kegiatan-kegiatan dari desa hingga tingkat kabupaten seperti dukungan kegiatan 17 Agustus, kegiatan MTQ Kecamatan Bungku Barat serta kegiatan-kegiatan kemahasiswaan dari HIPMA Bungku Barat.

Sedangkan di bidang lingkungan seperti dukungan IHIP dalam kegiatan Zonasi Gua sebagai Cagar Budaya yang berada di sekitar lingkungan industry, kegiatan penanaman pohon bekerjasama dengan karangtaruna di desa Topogaro.

Kegiatan kunjungan Pangdam dan rombongan diakhiri dengan peninjauan lokasi kawasan dan bincang santai di kantor IHIP.



Tentang IHIP

IHIP adalah salah satu perusahaan yang bergerak di bidang Pengelolaan Kawasan Industri Berbasis Smelter Nikel yang berlokasi kerja di Desa Topogaro, Kecamatan Bungku Barat, Kabupaten Morowali, Provinsi Sulawesi Tengah. IHIP merupakan bagian dari Zhenshi Holding Group, yang merupakan salah satu dari 500 Perusahaan Swasta Teratas China dan 500 Perusahaan Manufaktur Teratas China. Zhenshi, yang terletak di Dataran Hangjiahu di Delta Sungai Yangtze, adalah salah satu perusahaan percontohan reformasi saham gabungan pertama di Provinsi Zhejiang. IHIP sebagai bagian dari Zhenshi Group bersama-sama berkomitmen akan menjadi yang terbaik di wilayah Asia dan terbaik di Indonesia. ***